

Sujet : [INTERNET] Projet d'achèvement de la voie de la Soule

De : Philippe Perrot <[REDACTED]>

Date : 12/09/2023 18:50

Pour : "pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr" <pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr>

M. Le commissaire enquêteur,

Par la présente, je vous signifie mon profond désaccord à ce projet routier.

Ce qui me frappe en premier c'est le montant exorbitant des travaux pour gagner quelques secondes.

J'ai bien peur que le gain de temps se fasse au détriment de la sécurité.

Je comprends la volonté de rendre plus "vivable" la traversée du bourg d'Espès, mais il ne faut pas que cela se fasse au détriments d'autres acquis / personnes.

L'aménagement de la route existante semble envisageable comme le remplacement des dos-d'âne par des chicanes pour diminuer les bruits, une meilleure gestion des écoulements des eaux, des feux tricolores dits

« intelligents », qui passent au vert lorsqu'on respecte la limite de vitesse autorisée, ...

L'aménagement de l'ancienne voie ferrée en piste cyclable serait un plus, surtout si on pouvait aller jusqu'à Tardets

Cordialement,

Philippe Perrot